

■ Reconoce Peña Nieto la "activa participación de quienes viven en zonas de riesgo"; pide no bajar la guardia

Llama Peña a "no bajar la guardia"

MENSAJE A LA CIUDADANÍA

► Hay que estar alerta porque el huracán sigue su curso y la parte más peligrosa está por entrar a territorio nacional, advirtió el Presidente ► Resaltó la participación de la sociedad

[CECILIA TÉLLEZ CORTÉS]

El presidente Enrique Peña Nieto se pronunció por "no bajar la guardia" frente al huracán Patricia, ya que "aun cuando los reportes confirmaron que los daños han sido menores a los correspondientes" a un huracán categoría 5 en la escala Saffir-Simpson, es importante mantenerse alerta porque el fenómeno sigue su curso.

En un mensaje a la ciudadanía, el mandatario insistió: "la parte más peligrosa del huracán aún está por entrar a territorio nacional. Además, también se esperan intensas lluvias en el Pacífico y en distintos estados del centro y del noreste del país".

Añadió: "Le pido a la sociedad mexicana que siga atenta a la información que emitan las autori-

dades sobre el huracán Patricia en las siguientes horas".

Al concluir la reunión de gabinete, en la cual se realizó un balance y se establecieron los pasos a seguir, el Jefe del Ejecutivo relató haber seguido la trayectoria del fenómeno hidrometeorológico desde el Centro de Mando de la Comisión Nacional de Seguridad

Reiteró la importancia de que "la población continúe en los refugios", al tiempo que informó que "las fuerzas de seguridad estarán patrullando para proteger sus hogares; hasta ahora han funcionado los sistemas de alerta y de protección civil".

Expuso: "lo más importante es que hemos contado con la activa participación de quienes viven en las zonas de riesgo".

El mandatario formuló un "reconocimiento a todos los mexicanos porque unidos estamos hacien-

do frente a este desafío y a quienes mostraron su solidaridad a través de los centros de acopio".

En el curso del día y ante la presencia del huracán Patricia, al que calificó como "una amenaza de gran escala", el presidente Peña Nieto encabezó durante la madrugada una reunión con su gabinete; posteriormente canceló sus actividades públicas que contemplaban la conmemoración del Día del Médico y la inauguración de la nueva Torre Quirúrgica del Hospital General de México "Doctor Eduardo Liceaga".

El Jefe del Ejecutivo utilizó las redes sociales Facebook y Twitter para dar a conocer que daba seguimiento a la evolución del fenómeno meteorológico y para recomendar a la población de los estados de Colima, Nayarit y Jalisco dirigirse a los refugios a fin de proteger sus vidas.



BALANCE. El presidente Enrique Peña Nieto se reunió con su gabinete.

